



Jucopo en San Lázaro suspende proceso de selección de consejeros del INE

CIUDAD DE MÉXICO (CLAUDIA MOLLINEDO).- Hoy en la reunión que sostuvo la Junta de Coordinación Política, los diputados acordaron suspender el proceso de elección de los nuevos consejeros y será hasta el primero de febrero cuando se busque llegar a un nuevo acuerdo. A quien no le pareció la sentencia del Tribunal fue al coordinador de los diputados de Morena, Ignacio Mier, quien calificó esta como una intromisión y una violación a la Constitución.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21ABRqlwXFyrjrLVQ&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%212224&parId=75F18D3264FEE48F%212214&o=OneUp>